



‘Y no me voy y no me voy’; Va por México y las rutas

Yasmín Esquivel no deja de mentir.

La ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), a la que **Andrés Manuel López Obrador** impuso, dice que no dejará su beca, perdón su puesto, “porque no tiene nada de qué avergonzarse”.

¿En serio?

Pese a que la Facultad de Estudios Superiores (FES) Aragón ya concluyó que su tesis, con la que se tituló en 1987 es una ‘copia esencial’ de la de 1986 que presentó **Edgar Ulises Báez Gutiérrez** para titularse como licenciado en Derecho.

Quien haya creído que **Andrés Manuel López Obrador** iba a actuar en el caso de plagio, de copia, de fusil de la tesis, se equivocó.

Jamás lo haría, porque la ministra no sólo es parte de sus aplaudidos sino esposa de **José María Riobóo**, su contratista y amigo consentido.

Andrés Manuel volvió a defenderla ayer, a ver una campaña de los conservadores -incluidos los medios y sus periodistas- para perjudicar la imagen de su gobierno.

Y hasta acusó al rector de la UNAM, **Enrique Graue Wiechers**, de *lavarse las manos*, “como Poncio Pilato”, “cuando corresponde a ellos decidir si el título es legal o no”.

Trazó la ruta legal: que la Universidad presente una denuncia y que, ya con la sentencia, decida en consecuencia.

La UNAM envió la semana pasada un escrito a la Secretaría de Educación Pública (SEP), tras las conclusiones de la FES Aragón.

Adán Augusto López, secretario de Gobernación, se encargó ayer de defenderla, por órdenes de su jefe.

“La SEP sólo podría cancelar el registro, pero tiene que haber una resolución judicial o una inhabilitación. Se le pedirá a la Universidad Nacional Autónoma de México, al señor rector, que no evada la responsabilidad que tiene, sino que emitan ellos una resolución”, dijo.

Y, efectivamente, por la noche la SEP envió su respuesta a la UNAM, en la que hace esas precisiones.

¿Y qué dijo ella? ¡Adivinó!

Que no se irá, que no tiene nada de qué avergonzarse y que su carrera ha sido limpia, pulcra, imaculada.

Graue Wiechers debe tomar una decisión, aunque los expertos en derecho digan que ya prescribió el delito, si es que existió, porque este escándalo afecta la imagen de la UNAM.

Que nunca hubo un caso similar, mucho menos tan mediático, que ya no hay delito que perseguir y más.

Algo podrán hacer los expertos en derecho de la Universidad que no



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

OVACIONES

2

17/01/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

plagaron su tesis para poner en su lugar a la *copiona* y *cínica*.

Que no tema Graue, de todos modos **Andrés Manuel** y subordinados quieren apoderarse de la UNAM en la sucesión que será este año.

CONSUMADA, VA POR MÉXICO

Registrada formalmente, la coalición *Va por México* está consumada.

PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza.

Comenzaron las precampañas y promete ser una carrera palmo a palmo, cuerpo a cuerpo.

Quien se crige como el líder del grupo es **Alejandro Moreno**, diputado y presidente del PRI. Lo quisieron someter y no pudieron. Es el cerebro.

Vámonos: María Gómez Martínez, presidenta honoraria del DIF en Tlalnepantla, Estado de México, destaca el programa *Caravanas por tu salud*, que ha recorrido los 14 sectores del municipio gobernado por *el PRI*, en la coalición *Va por el Estado de México*.

Primer informe de actividades. *Tlane se mueve*.

.amontoya@ova.com.mx @albermontmex